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Reforesta Gobierno Municipal
Parque Vikingo con más de

 200 Árboles
- Consciente de la importancia del medio ambiente, Toño Ixtláhuac acude

a la restauración ecológica en la colonia La Joya

H. Zitácuaro, Mich.  09 de julio de 2023  - Durante la gira de trabajo dominical del gobierno
municipal, Toño Ixtláhuac participó en la reforestación de más de 200 árboles en uno de los
principales pulmones de nuestra ciudad.

200 pinos que servirán para el saneamiento del suelo y el ecosistema de tan importante
zona verde para los zitacuarenses.

El gobierno municipal está contribuyendo con una agenda verde que ha permitido reforestar
una gran parte de los espacios verdes con que cuenta nuestra ciudad.

El gobierno municipal realiza una invitación para todos aquellos interesados en preservar
nuestro medio ambiente, para que se sumen a los trabajos que cada fin de semana realiza el
ayuntamiento para generar mejores condiciones naturales en beneficio de todos.

 Durante la gira de trabajo dominical del gobierno municipal, Toño Ixtláhuac participó en la
reforestación de más de 200 árboles en uno de los principales pulmones de nuestra ciudad.

Reinaugura #GobiernoDeSoluciones cancha de
fútbol 7 en el complejo deportivo Salesiano

-“Un atractivo para el sano esparcimiento de jóvenes y niños”: Toño Ixtláhuac.

Como un impulso al deporte y un
atractivo para los jóvenes y niños de la
Heroica que practican fútbol, el
#GobiernoDeSoluciones,  llevó  a cabo la
reinauguración de una cancha de pasto
sintético en el Complejo Deportivo

Salesiano.
"Estamos trabajando para otorgar a los

zitacuarenses mejores espacios,
dotándolos de infraestructura digna y de
primera calidad para la práctica del
deporte para los jóvenes y niños que les

permitan concentrarse en actividades
sanas de esparcimiento y desarrollo
personal."

"El impacto social de obras como esta
es sumamente importante, porque
significa la generación de líderes, de
formación de ciudadanos de bien, pero
sobre todo el impulso para quienes tienen
gusto por el deporte. Lo hemos hecho y

claro que podemos! , celebró Toño
Ixtláhuac

La obra constó del cambio en su
totalidad de pasto sintético, arena de mar,
nuevas luminarias de última generación y
pintura de áreas y barda perimetral,
beneficiando a 5 clubes deportivos y más
de mil niños cada semana.

Cabe mencionar que este Campo
Deportivo fue inaugurado por el presidente
municipal Juan Antonio Ixtláhuac en su
primer administración de gobierno y las
condiciones para su uso, tras años de
utilización, ya no eran dignas para nuestro
Zitácuaro.

Como un impulso al deporte y un atractivo para los jóvenes y niños de la Heroica que practican
fútbol, el #GobiernoDeSoluciones,  llevó  a cabo la reinauguración de una cancha de pasto
sintético en el Complejo Deportivo Salesiano.
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Crecimiento debe darse en lo
social, económico y

medioambiental: Gloria Tapia
- Destacó que a la necesidad histórica de democratizar la productividad

y expandir las oportunidades laborales, se agregan los retos de proteger
los recursos que nos rodean y promover primero, el desarrollo de quienes
más lo necesitan

El crecimiento en el país
debe darse en lo social, lo
económico y lo
medioambiental, pues ello es
condición necesaria para
garantizar las posibilidades de
desarrollo a futuro, recalcó la
diputada Gloria Tapia Reyes,
vicecoordinadora del Grupo
Parlamentario del Partido
Revolucionario Institucional
en la LXXV Legislatura del
Congreso del Estado.

La diputada por el Distrito
de Zitácuaro destacó que a la
necesidad histórica de
democratizar la productividad
y expandir las oportunidades
laborales, se agregan los retos
de proteger los recursos que
nos rodean y promover
primero, el desarrollo de
quienes más lo necesitan.

“Es urgente que pensemos
en un desarrollo basado en la
productividad y la

El crecimiento en el país debe darse en lo social, lo económico
y lo medioambiental, pues ello es condición necesaria para
garantizar las posibilidades de desarrollo a futuro, recalcó la
diputada Gloria Tapia Reyes.

competencia, que permita aprovechar nuestra gran diversidad en recursos naturales, la fuerza
histórica de nuestras trabajadoras y trabajadores y la inversión acumulada en capital”.

Gloria Tapia consideró que sólo en esa medida podrá abonarse a una economía fuerte en
la que las familias mexicanas cuentan con lo que necesitan y pueden desarrollar su talento en
cualquier sector que les interese.

“No debemos olvidar que en el contexto globalizado en el que vivimos, y frente a las
turbulencias económicas que nos aquejan a quienes más ha afectado es a las familias en
situación de pobreza y a las familias trabajadoras de nuestro país”.

La legisladora destacó la importancia de instrumentar medidas que se reflejen de manera
efectiva en los bolsillos de la población, generando diversidad de alternativas para las y los
consumidores que es una de las formas como se logra que la población obtenga más por su
dinero.

Gobernabilidad y estabilidad, claves
para recuperar Michoacán: Bedolla

estado.
En su mensaje, recordó que hace dos años

los michoacanos optaron por desterrar a los
corruptos que utilizaban los helicópteros para
“ir por tacos a Huetamo”, incluso detalló que
la administración anterior gastó mil millones
de pesos en el uso de aeronaves con fines
particulares. “Van a pagar por sus corruptelas.
No va a haber impunidad”, señaló.

Detalló que aquí en la capital michoacana
se han invertido más de 600 millones de pesos
para obras y acciones.

El mandatario estatal informó de los
avances en educación, programas sociales,
orden financiero, autogobierno en
comunidades indígenas, salud, medio
ambiente, y combate a la corrupción.

Ramírez Bedolla reconoció el trabajo tanto
de Torres Piña y Navarro García al asegurar
que el primero de ellos ha dado
gobernabilidad a Michoacán, lo que se refleja
en mayor seguridad y la atención a todas y
todos los sectores, incluso en la reducción
de la incidencia delictiva.

“Tenemos gobernabilidad. Cuando
asumimos el gobierno éramos el primer lugar

El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, refirió que con gobernabilidad y finanzas sanas se ha
logrado recuperar Michoacán tras años de inestabilidad por herencia de malas administraciones.

Morelia, Michoacán, 9 de julio de 2023.-
El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, refirió
que con gobernabilidad y finanzas sanas se
ha logrado recuperar Michoacán tras años
de inestabilidad por herencia de malas
administraciones.

Al encabezar el sexto Foro Juntos

Reconstruimos Michoacán Región Morelia,
donde asistieron más de 7 mil 500 morelianas
y morelianos, el mandatario destacó el trabajo
del secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña,
y del secretario de Finanzas y Administración,
Luis Navarro García, quienes, aseguró, han
privilegiado el bienestar y desarrollo del

en homicidios dolosos. En menos de dos años
hemos reducido más del 40 por ciento los
indicadores. ¡Gracias, Carlos!", expresó.

Sobre Navarro García, externó que le ha
dado estabilidad y orden financiero a
Michoacán, lo que se expresa en más obras
para toda la entidad, incluidos 600 millones
de pesos para mejorar la infraestructura de la
capital michoacana.

El secretario de Gobierno, Carlos Torres
Piña, explicó que este es el sexto foro en el
que se invita a la ciudadanía a conocer de
primera mano los avances de esta
administración.

Afirmó que, en todas las regiones de
Michoacán con obras públicas, acciones,
programas sociales, seguridad y desarrollo
económico, el sello de la administración de
Bedolla se refleja con honestidad y mucho
trabajo.

Por su parte, el secretario de Finanzas,
Luis Navarro García, afirmó que el orden
financiero ha sido un sello de esta
administración, mismo que se ha reflejado en
tener gobernabilidad y con ello poder
potencializar el desarrollo de nuestro estado.

Finalmente, convocó a trabajar en la
unidad, siempre por el desarrollo de Morelia,
ya que en la capital michoacana se ha
consolidado el proyecto de transformación
que encabeza el presidente Andrés Manuel
López Obrador, y el gobernador Alfredo
Ramírez Bedolla.

Hay economía sólida en
Michoacán: Sedeco

- Las inflaciones alimentaria y general han disminuido un 6.6 y 3.5%,
respectivamente.

Morelia, Michoacán, 10 julio de 2023.- La reducción de las inflaciones alimentaria y general
en Michoacán, de un 6.6 y 3.5 por ciento, respectivamente, es una señal de una economía
sólida, afirmó el titular de la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco), Claudio Méndez
Fernández.

En rueda de prensa encabezada por el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, el funcionario
detalló que en los últimos ocho meses la inflación alimentaria pasó del 14.9 por ciento en
diciembre de 2022, al 8.3 por ciento al corte de junio.

Al cierre del año pasado, la Sedeco implementó diversas estrategias como parte del
programa Michoacán sin Carestía, entre ellas, la alianza con productores y empresarios del
maíz con la finalidad de impactar positivamente en el costo al consumidor final de productos
de la canasta básica, como la tortilla y pan.

Méndez Fernández destacó que en el tema de la inflación generalizada existió desde el
pasado mes de octubre un decremento sostenido, pasando del 10 a un 6.4 por ciento, lo que
representó una disminución del 3.5 por ciento.

Finalmente, destacó en este tema de inflación general que se tiene una expectativa de
continuar a la baja durante el segundo semestre del presente año, y con ello llegar al cierre del
año con un 5.5 por ciento menos.

La reducción de las inflaciones alimentaria y general en Michoacán, de un 6.6 y 3.5 por ciento,
respectivamente, es una señal de una economía sólida, afirmó el titular de la Secretaría de
Desarrollo Económico (Sedeco), Claudio Méndez Fernández.
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Más de 34 mil arbolitos se
reforestarán en San Juan Zitácuaro

- Este lunes comenzó la reforestación en el Cerro de la Cruz
- “En San Juan no hay cambio de uso de suelo”, aseguran autoridades

del lugar

H. Zitácuaro Michoacán, 10 de julio de 2023.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Este año en
los bosques de San Juan Zitácuaro se reforestarán más de 34 mil arbolitos, la acción será
posible gracias a la gestión de la jefatura de tenencia y la comisaría comunal.

Para la reforestación, 10 mil árboles de pino fueron donados por la APEAM de Uruapan y
comenzaron a plantarse en el Cerro de la Cruz, y en los siguientes días llegará otras 20 mil, y
también hay donación del Gobierno Municipal de Zitácuaro con 4300.

Al respecto Nicolás Miranda Ramírez, Presidente del Comisariado de Bienes Comunales,
señaló que el saneamiento de esta parte del bosque se hizo porque cayó una plaga muy fuerte,
todo se hizo conforme a la ley con autorización de la Profepa.

“La ciudadanía está inconforme porque piensan que vamos a hacer huertas de aguacate
pero no es verdad , estamos comprometidos con la comunidad y queremos hacer otro bosque
como el que tenemos en los terrenos de la feria y que esa plantación la hicimos en el 2014; me
interesa medio ambiente y no vengo a repartir tierras, vengo a reforestar y hacer que crezcan”,
expresó.

Por su parte, Esmeralda Quintero, tesorera del Comisariado expuso que están para hacer
crecer el bosque, no para acabar con él. En este sentido, recalcó que ninguna autoridad
anterior consiguió tanta planta como el comisariado actual, pues este año en total se plantaran
34 mil 200. Además la reforestación se hará como les dijeron que sea para que prospere la
planta.

También el Jefe de Tenencia, J. Refugio Garnica Castillo recalcó que gracias a la buena
coordinación de las autoridades de este lugar se están haciendo muchas acciones en beneficio
de la gente, ya sea en materia de obras, programas y en el tema de la reforestación.

Agregó que se trabaja fuertemente para que esta comunidad siga siendo uno de los
principales pulmones de la ciudad y generador de agua, por lo que lamentó que en las redes
sociales hay una desinformación total, ya que a diferencia de otros lugares, en San Juan
Zitácuaro no hay tal cambio de uso de suelo para hacer huertas.

La reforestación comenzó desde las primeras horas de este lunes con la participación de
un centenar de personas, estas acciones continuarán los siguientes días hasta terminar los 10
mil arbolitos; luego se estará a la espera de los más de 20 mil para plantarlos en otras partes del
bosque de esta comunidad.

Este año en los bosques de San Juan Zitácuaro se reforestarán más de 34 mil arbolitos, la acción
será posible gracias a la gestión de la jefatura de tenencia y la comisaría comunal.

Zitácuaro ofrece el mejor
precio de la canasta básica

en Michoacán
- La Sedeco informó que los 25 productos que la conforman tienen un

costo de 845 pesos.

Morelia, Michoacán, 10 de julio de 2023.- El municipio de Zitácuaro presentó el mejor
precio de la canasta básica en el estado. La tienda Aurrera ofrece los 25 productos que la
conforman en 845 pesos con 80 centavos, informó el titular de la Secretaría de Desarrollo
Económico (Sedeco), Claudio Méndez Fernández.

En rueda de prensa encabezada por el gobernador del estado, Alfredo Ramírez Bedolla, el
funcionario puntualizó que existió una disparidad de 681 pesos entre el costo más bajo y el
más alto. Este último se ubicó en mil 526 pesos, en el mercado municipal de Zitácuaro.

Méndez Fernández detalló el monitoreo de precios, que forma parte del programa
Michoacán Sin Carestía, arrojó que en Uruapan el más bajo fue de mil 69 pesos en la tienda
Aurrera, y el más alto en el mercado municipal con mil 253 pesos. En Lázaro Cárdenas el mejor
costo se identificó en Aurrera con mil 44 pesos y en el mercado municipal en mil 99 pesos.

En tanto, en la capital del estado el más económico se ubicó en 941 pesos en la tienda
Chedraui, y el más alto se localizó en el mercado de San Juan con mil 233 pesos. En Apatzingán
el costo más bajo fue de mil 66 pesos en Aurrera, y el más alto en el mercado municipal con mil
163 pesos.

Zamora ofrece los 25 productos de la canasta básica en 999 pesos, en el mercado municipal,
y el más alto en la tienda Merza en mil 91 pesos.

Finalmente, sobre el precio del kilogramo de huevo, el titular de la Sedeco apuntó que se
identificó una disparidad de 2.5 pesos entre el costo más bajo y el más alto, que corresponde
a 47 y 49.5 pesos, respectivamente.

El municipio de Zitácuaro presentó el mejor precio de la canasta básica en el estado. La tienda
Aurrera ofrece los 25 productos que la conforman en 845 pesos con 80 centavos, informó el
titular de la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco), Claudio Méndez Fernández.

Menores de 5 años no acuden a aplicarse la
segunda dosis contra el covid-19

- Para esta semana llegaron 200 dosis y se han aplicado muy pocas

H. Zitácuaro Michoacán, 11 de julio de
2023.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
Pocos menores de 5 años han acudido al
Centro de Salud para recibir la segunda
dosis de la vacuna contra el covid-19 Pfizer
kids.

De acuerdo a la Secretaría de Salud de
Michoacán (SSM), en Zitácuaro se tenían
previstos los días lunes y martes para aplicar
esta vacuna en su segunda dosis. Sin
embargo por la poca respuesta se ampliará
durante toda la semana.

Anna Denny González Avilés, Directora
del Centro de Salud, expuso que para

atender este sector de la población en lo
que es la segunda dosis, llegaron alrededor
de 200 vacunas. Esto con la idea de
garantizar que todos los niños que se
vacunaron el 15 de junio, ahora reciban la
segunda dosis.

Tan sólo el lunes ni 20 dosis se aplicaron
durante el día y la misma situación ocurrió
este martes, por lo que se espera mejorar la
respuesta el resto de la semana.

Recalcó que aunque la pandemia ha
pasado, el covid-19 llegó para quedarse y
es importante que los niños de este rango
de edad estén inmunizados, por lo que sus
papás o tutores los deben llevar a vacunar.

Asimismo agregó que sigue la
vacunación de mayores de 18 con la vacuna
Abdala, por lo que es importante que se
acerquen para que se anoten en una lista y
una vez que se tengan 10 es como el personal
de salud procede a abrir un frasco.

Pocos menores de 5 años han acudido al Centro de Salud para recibir la segunda dosis de la
vacuna contra el covid-19 Pfizer kids. Informó Anna Denny González Avilés, Directora del
Centro de Salud.
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Junio 2023, con menos homicidios en
los últimos 5 años: Bedolla

Morelia, Michoacán, 10 de julio del 2023.-
Junio del 2023 ha sido el mes con menos
homicidios en los últimos cinco años, así lo
dieron a conocer el gobernador del estado,
Alfredo Ramírez Bedolla y el secretario de
Seguridad Pública, José Alfredo Ortega Reyes.

Externaron que gracias a las labores
operativas y coordinadas hechas por la
Guardia Civil de la Secretaría de Seguridad
Pública (SSP) con el Ejército y la Guardia
Nacional, se ha logrado esta cifra.

El secretario de Seguridad Pública destacó
que del 2019 al 2022 el homicidio doloso estaba

Junio del 2023 ha sido el mes con menos homicidios en los últimos cinco años, así lo dieron a
conocer el gobernador del estado, Alfredo Ramírez Bedolla y el secretario de Seguridad Pública,
José Alfredo Ortega Reyes.

entre los 200 y 150 casos de estos delitos al
mes, mientras que en junio de la presente
anualidad estos ilícitos están por debajo de
esas cifras.

Es importante mencionar que en
comparativa con junio del 2022, junio del
presente año tiene una baja del 40 por ciento
de este delito. Igualmente, Michoacán está en
décimo lugar nacional en tasa de homicidios
dolosos con 2.7 por ciento. El primer lugar lo
ocupa Colima con 5.7 por ciento, seguido de
Zacatecas con 4.9 y Guanajuato también con
4.9.

La SSP reitera su compromiso por
salvaguardar la integridad de las personas y
su patrimonio; y junto con la Guardia Nacional,
el Ejército Mexicano, las Fiscalías estatal y
federal, así como las autoridades municipales,
continúa con las labores operativas necesarias
que coadyuven en la pacificación del estado.

Vigila SSM 12 playas
michoacanas ante periodo

vacacional
- Del 4 al 17 de julio se toman muestras al agua para saber si son aptas

para el recreo humano

Morelia, Michoacán, a 9 de julio del 2023.- Las playas michoacanas ya son vigiladas por la
Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), a través de la toma de muestras del agua y determinar
si son aptas para el recreo humano.

A través de la Comisión Estatal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Coepris), se
verifica que las 12 playas que hay en la entidad, sean seguras para los bañistas, es por ello que
el personal sanitario realiza un muestreo del 4 al 17 de julio, para que los resultados sean
dados a conocer antes de las vacaciones.

Más de 96 muestras serán tomadas en las playas de Nexpa, Maruata, Faro de Bucerías, Las
Brisas, San Juan de Alima, Boca de Apiza, Playa Jardín, Playa Azul, Las Peñas, Caleta de
Campos, Chuquiapan y La Soledad, por personal sanitario de la Coordinación para la Protección
contra Riesgos Sanitarios de Lázaro Cárdenas.

Dos semanas previas al periodo vacacional de verano, se toman muestras del agua para
detectar o descartar la presencia de enterococos fecales, toda vez que esta bacteria es resistente
a condiciones adversas y tiene la habilidad para crecer en un 6.5 por ciento en cloruro de
sodio, pH de 9.6 y en temperaturas que van de los 10 a los 45 grados centígrados .

Una vez que se cuente con los resultados, serán dados a conocer a la población en
general, para que se pueda consultar si las playas de la entidad cuentan con las condiciones
apropiadas y así evitar algún tipo de riesgo.

Las playas michoacanas ya son vigiladas por la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), a
través de la toma de muestras del agua y determinar si son aptas para el recreo humano.

Anuncian licitación para
contratación despachos para

auditar ASM: Comisión
Inspectora

Cumpliendo con lo que establece la Ley, los diputados de la Comisión Inspectora de la
Auditoría Superior de Michoacán en el Congreso del Estado anunciaron que para definir los
despachos que realizarán la fiscalización a la ASM, se realizará una licitación pública.

En rueda de prensa la presidenta de la comisión, Gloria Tapia Reyes y los integrantes de la
misma, María Guadalupe Díaz Chagolla, Seyra Alemán Sierra y Roberto Reyes Cosari,
manifestaron su interés de que este proceso se realice apegado a la transparencia y cumpliendo
con lo establecido por la Ley.

La comisión está dando seguimiento a las auditorías mandatadas por el pleno del Congreso
del Estado, mediante el decreto 377. En ese sentido, los diputados de la comisión refrendaron
su compromiso con la transparencia y rendición de cuentas, siendo éstas las dos premisas
fundamentales para la LXXV Legislatura Local.

Los diputados recordaron que el Pleno del Congreso del Estado ordenó las Auditorías al
Órgano Técnico, de Desempeño, Cumplimiento y Financiera, y con ello, se mandata a la
Comisión Inspectora para que instruya a la Unidad de Evaluación y Control, de lo necesario
para llevar a cabo dichas Auditorías.

En dicho decreto se determinó que la Comisión Inspectora de la Auditoría Superior de
Michoacán, es la que debe girar la instrucción para llevar a cabo la contratación de
profesionistas que garanticen la independencia mental y de criterio con el objeto de garantizar
la imparcialidad de los resultados.

Es así que, actualmente la Comisión se encuentra en el estudio y valoración de los distintos
prestadores de servicios, mismos que dada la importancia de los trabajos encomendados, y
de que se deben de contar con la capacidad profesional y las certificaciones de especialización
en su materia, se coincidió en realizar una licitación pública.

Dejaron claro que la Comisión Inspectora de la Auditoría Superior de Michoacán no ha
girado la instrucción que mandata el párrafo primero del artículo 6to del Decreto 377, a la
Titular de la Unidad de Evaluación y Control, para que inicie con el proceso de selección, y
adelantaron que se acordó que se lanzará una licitación pública para que los interesados en
participar lo puedan hacer de manera abierta y transparente.

Recordaron que el pasado 28 de junio de 2023, la presidencia de la Mesa Directiva del
Congreso, tuvo a bien remitir oficio número UEC/CIASM/079/2023, signado por Vanessa
López Carrillo, Titular de la Unidad de Evaluación y Control de la Comisión Inspectora de la
ASM, con el que se envía copia de los Contratos de Prestación de Servicios, suscritos por la
Titular de la Unidad, sin embargo, la funcionaria no cuenta la personalidad jurídica para
contratar a nombre del Congreso del Estado, esto además de no tener la instrucción por parte
de ésta Comisión para iniciar con dicho proceso, por lo cual no tiene validez lo que se hubiera
realizado.

Cumpliendo con lo que establece la Ley, los diputados de la Comisión Inspectora de la Auditoría
Superior de Michoacán en el Congreso del Estado anunciaron que para definir los despachos
que realizarán la fiscalización a la ASM, se realizará una licitación pública.
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Del 15 de julio al 15 de agosto,
colecta anual del Cuerpo

de Bomberos
- Lo recaudado es para celebrar a los elementos

H. Zitácuaro Michoacán, 11 de julio de 2023.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
El cuerpo de bomberos llevará a cabo su colecta anual a partir del día 15 de julio y
hasta el 15 de agosto.

Los recursos que se obtengan serán para celebrar a todos los elementos el día 22
de agosto que es el “Día del Bombero”. Y de ser posible para la reparación de las
unidades que están en mal estado.

Juan Manuel Pérez Bernal, Comandante de este cuerpo de auxilio, señaló que los
elementos estarán debidamente identificados y acudirán al centro de la ciudad, entradas
y salidas del municipio así como posiblemente en la autopista.

Asimismo, los interesados pueden llevar lo que gusten cooperar a las instalaciones
de la base de bomberos, ubicadas en la Avenida Revolución Sur.

En entrevista lamentó que en repetidas veces se ha solicitado el apoyo de los
empresarios locales. Sin embargo nunca se ha recibido, por ejemplo hace unos días
se buscó apoyo con pintura para una de las unidades pero se recibieron solo negativas.

En este sentido, Pérez Bernal, recalcó que el Cuerpo de Bomberos es la única
corporación que está disponible para atender todos los reportes de la población, no
importa el lugar, el día o la hora, siempre están dispuestos para acudir al auxilio de
quién lo necesita.

Por esta razón convocó a los zitacuarenses a sumarse a esta causa y aportar
algo, no importa la cantidad.

 El cuerpo de bomberos llevará a cabo su colecta anual a partir del día 15 de julio y hasta el 15
de agosto.

Con intervención de la fuerza pública Servicios
Regionales retoma funcionamiento

- Había estado tomada por el magisterio durante más de mes y medio
- El titular Rafael Ávila Mejía, ingresó con apoyo de patrullas de Seguridad Pública

H. Zitácuaro Michoacán, 11 de julio
de 2023.- Por: Guadalupe Solache
Rebollo. Luego de más de mes y medio
que la oficina de Servicios Regionales
Educativos, estuvo tomada por el
magisterio democrático; este martes el
titular, Rafael Ávila Mejía ingresó por la
fuerza acompañado elementos de
Seguridad Pública a bordo de patrullas.

Lo anterior fue para avanzar en los
trabajos que demanda la misma
dependencia por el fin del ciclo escolar,
pues hay en puerta trabajo atrasado en
cuestión de certificados y otros trámites
que no pueden esperar más como las
reubicaciones, las pensiones y jubilaciones.

En entrevista invitó a los maestros
inconformes a dialogar por el bien de la
educación de los niños y niñas de
educación básica; mientras esto ocurre

habrá unidades de Seguridad Pública para
velar por la tranquilidad y la paz.

Comentó que en este tiempo de toma
de oficinas, ningún grupo de maestros se
acercó para buscar un diálogo; ante tal
panorama recibió instrucciones de retomar
los trabajos administrativos de la dirección
general y tuvo que acatar.

“Sí lo que quieren es mi salida, eso no
depende de mi, ni de mi director, sino del
gobernador, quien fue el que me dio el
nombramiento entonces que vayan con él
y lo pidan”, expresó.

Invitó a los maestros que sí trabajan a
acercarse, pues hay temas pendientes
entre ellos las certificaciones y el manejo
del SIGEM que ha presentado varias
dificultades.

Ávila Mejía, reflexionó que en nada les
debe afectar quien es la persona que está
como director, y esta manifestación solo
es una cortina de humo porque algunos
de ellos no han podido justificar en que
centro de trabajo están laborando y eso
es con la secretaria en dónde deben acudir
para justificarse.

Luego de más de mes y medio que la oficina de Servicios Regionales Educativos, estuvo tomada
por el magisterio democrático; este martes el titular, Rafael Ávila Mejía ingresó por la fuerza
acompañado elementos de Seguridad Pública a bordo de patrullas.

Egresan de la Escuela Primaria
18 de marzo 122 niños

- Directora llama a niños a mantenerse firmes en sus sueños para salir
adelante

H. Zitácuaro Michoacán, 11 de julio de 2023.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
Un total de 122 niños y niñas culminaron su educación primaria en la Escuela 18 de
marzo, una de las escuelas ubicadas en el centro de la ciudad y que tienen una gran
tradición.  Fueron protagonistas de una emotiva ceremonia de graduación.

Cómo ya es tradición en este plantel, la ceremonia de clausura se realizo en el
patio de esta institución educativa y contó con la presencia de los alumnos que
egresaron, directivos y maestros, así como padres de familia.

Durante su mensaje, la directora de esta escuela primaria 18 de marzo, Ana
María Colín Morales, invitó a los alumnos a estudiar lo más que se pueda, y ver el
estudio no como una obligación sino como a una arma para cambiar el mundo.

“En estos 6 años se volvieron cada vez más autónomos y tuvieron la oportunidad
de aprender a distancia y de manera convencional; gracias a ello obtuvieron
herramientas para continuar en la educación”, expresó.

También invitó a los niños a no permitir que nadie les quite sus metas y sueños, ya
que todos tienen la capacidad de llegar muy lejos, hasta donde ellos quieran.

Durante el evento se presentaron varios bailables así como poesías en honor de
quienes este día terminaron su nivel primaria. Uno de los momentos más emotivos
fue el último pase de lista así como la entrega de documentación.

Un total de 122 niños y niñas culminaron su educación primaria en la Escuela 18 de marzo, una
de las escuelas ubicadas en el centro de la ciudad y que tienen una gran tradición.  Fueron
protagonistas de una emotiva ceremonia de graduación.
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En Zitácuaro y Ciudad Hidalgo, el PRD
con gran fortaleza: Octavio Ocampo

- Contaremos con 2500 Comités de las Bases del Sol, destaca líder del PRD
-  En Ciudad Hidalgo, se inauguraron las oficinas del PRD municipal

En gira de trabajo en Zitácuaro, Octavio
Ocampo,  -quien estuvo acompañado del
Secretario general, Profesor "Lupillo" Aguilera
y la Delegada regional y Secretaria Técnica,
Rosario Cruz,  el dirigente del PRD en el
Municipio, Alberto Bucio y la secretaria
general, Araceli Soto, el regidor Ulises Romero
y Eduardo Vazquez Saavedra, compartió el
mensaje del PRD  rumbo al 2024, además de
llevar la capacitación electoral y de estructura
territorial.

Hizo un breve resumen de las regiones que
ha visitado como parte de los trabajos rumbo
al 2024, como Los Reyes, Maravatío, Zamora,
Jiquilpan, Sahuayo, La Piedad, Huetamo,
Tacámbaro, Tarímbaro.

 "Y hoy estamos en Zitácuaro, que es muy
importante para nuestro partido, pero que
nuestro partido tiene una gran fortaleza,
estamos marcando la ruta para el 24, con toda

El líder del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Octavio Ocampo Córdova, anunció
que en este mismo año se contará con 2500 Comités de las Bases del Sol.

Zitácuaro,  Michoacán, a 09 de Julio de
2023.-  El líder del Partido de la Revolución
Democrática (PRD), Octavio Ocampo

Córdova, anunció que en este mismo año se
contará con 2500 Comités de las Bases del
Sol.

la intención de ganar municipios,
diputaciones, de contribuir para el Senado y
la Presidencia de la República mediante el
Frente", subrayó.

El líder del PRD, informó que el PRD está
constituyendo las Bases del Sol para tener
una mayor organización seccional, y la meta
es concluir en octubre con 2500 Comités de
las bases del Sol, para tomarles protesta, así
como los representantes ante los órganos
electorales.

Posteriormente,  Octavio Ocampo,
acompañado del Profesor "Lupillo" Aguilera,
la ex diputada Jeovana Alcántar, la dirigente
del PRD, Paty Paz,  Rosario Cruz, delegada en
Zitácuaro,   cortó el listón inaugural de las
nuevas oficinas del PRD en Ciudad Hidalgo,
"desde aquí vamos a empezar a construir el
triunfo para el 2024", dijo.

Compartió temas importantes como la
constitución del Frente Amplio por  México,
en donde toda la ciudadanía tendrá
oportunidad de participar y decidir a quién
quiere rumbo al 2024 en la Presidencia de la
República, "es la gran oportunidad para que
podamos cambiar el rumbo del país", agregó.

Se contó con la presencia de militantes,
lideresas y  liderazgos, de la región Oriente,
así como dirigentes municipales del PRD.

Permanentes los operativos
para tener la ciudad limpia

- En Avenida Revolución Sur ha disminuido la basura en la calle

H. Zitácuaro Michoacán, 11 de julio de 2023.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
Con el objetivo de mantener la ciudad limpia y dar una buena imagen, la brigada de
limpia mantiene como permanentes los operativos de recolección de residuos.

Anselmo Munguía Ortega responsable de esta oficina, señaló que desde hace
algunos meses el tema de la basura se ha agudizado en la ciudad. Esto los ha obligado
a emprender diferentes acciones, una de ellas son los recorridos en varias zonas de
la ciudad además de atender los reportes.

Por ejemplo, dijo que en Avenida Revolución Sur se hizo una constante que hubiera
basura en los contenedores y en la calle. Por esta razón varias veces al día acudía
personal de la brigada y el personal como las bolsas resultaban insuficiente para
todos los residuos.

Luego a petición de los vecinos de la zona, se retiraron algunos de los contenedores
y desde entonces poco a poco ha disminuido la presencia de basura, lo que ha disminuido
un poco el trabajo que realizaban en este lugar.

Munguía Ortega, expuso que cualquier esfuerzo de las autoridades no dará
resultado mientras no se sumen los ciudadanos. En este caso, reconoció a vecinos y
locatarios que están en Revolución Sur, frente al monumento a La Bandera, pues han
contribuido a que haya menos basura sobre la calle.

Asimismo, invitó a los ciudadanos a no tirar basura en la calle, ya que ahorita con
la temporada de lluvias, todo va a dar a las coladeras y muchas veces se taponean lo
que genera inundaciones. Además anunció acciones de limpieza en coladeras en los
próximos días, principalmente en aquellas que pudieran ocasionar problemas durante
la actual temporada.

Anselmo Munguía Ortega responsable de esta oficina, señaló que desde hace algunos meses el
tema de la basura se ha agudizado en la ciudad. Esto los ha obligado a emprender diferentes
acciones, una de ellas son los recorridos en varias zonas de la ciudad además de atender los
reportes.
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Michoacán será sede de Cumbre Mundial sobre
Tendencias del Turismo

- El evento World Tourism Trends Summit (WTTS) se realizará el 28 y 29 de noviembre en Morelia

Líderes de la industria turística de todo el mundo, se darán cita en Michoacán para discutir y
analizar las tendencias en tecnología actuales y futuras de este sector. Informó el secretario de
Turismo del Estado, Roberto Monroy García,

sector.
El secretario de Turismo del Estado,

Roberto Monroy García, encabezó el
anuncio del World Tourism Trends
Summit (Cumbre Mundial de Tendencias

Morelia, Michoacán, 10 de julio de
2023.- Líderes de la industria turística de
todo el mundo, se darán cita en Michoacán
para discutir y analizar las tendencias en
tecnología actuales y futuras de este

en Turismo), WTTS, a realizarse el
próximo 28 y 29 de noviembre en Morelia.

Comentó que Michoacán anotará otro
logro más con este foro que reunirá
expertos, líderes de la industria turística,
funcionarios gubernamentales,
académicos y otros profesionales del
sector turístico para discutir las últimas
tendencias y retos que se enfrentan todo
el mundo.

Beatriz Pérez Torres, Presidenta de la
Asociación de Hoteles y Moteles de
Michoacán y Alitzma Reyes, Directora de
Promoción del Ayuntamiento de Morelia,
coincidieron en que la cumbre proporciona
una plataforma para el intercambio de
ideas y mejores prácticas, así como para
la creación de redes de contacto y
colaboración entre los participantes.

Margarita Carbajal, Presidenta de la
Federación Nacional de Empresarios
Turísticos, FETUR, expuso los objetivos
generales del evento, que son del interés

de la industria a nivel internacional:
• Analizar las últimas tendencias y

desafíos para el uso de la tecnología en el
sector del turismo.

• Fomentar el intercambio de ideas y
mejores prácticas entre los participantes.

• Facilitar el networking y la
colaboración entre los profesionales del
sector.

• Promover la sostenibilidad y la
inclusión en el turismo.

Entre las diversas tendencias
mundiales que se expondrán destacan:
Turismo sostenible; Digitalización del
turismo; Turismo de experiencia;
Inteligencia artificial y “machine learning”;
Internet de las cosas y Destinos
inteligentes; así como Turismo de salud y
bienestar.

El análisis de tendencias actuales y
futuras en el turismo y la tecnología es
fundamental para entender la evolución
de la industria y su interrelación con la
sociedad y la economía. Estas tendencias
son influenciadas por cambios
socioeconómicos, avances tecnológicos,
políticas gubernamentales, y factores
medioambientales, entre otros.

Michoacán, sin registro de
muertes por dengue: SSM

- Se mantiene por debajo de la medida nacional en tasa de incidencia.

Morelia, Michoacán, 10 de julio de 2023.-* Michoacán se encuentra sin registro de
defunciones por dengue, lo que lo mantiene por debajo de la medida nacional en tasa de
incidencia con 1.34 contra 3.35 puntos porcentuales.

Lo anterior, de acuerdo a la información proporcionada por la Secretaría de Salud de
Michoacán (SSM), donde a la semana epidemiológica 27 (correspondiente del 1 al 7 de julio),
solo se registran 67 casos de dengue.

Además, se mantiene libre de zika y chikungunya, gracias a las acciones permanentes
realizadas en las 8 Jurisdicciones Sanitarias que se realizan por el área de vectores de
saneamiento básico.

La estrategia, lava, tapa, voltea y tira botes, botellas, llantas, cubetas, pilas, piletas, envases
o todo aquello que acumule agua y se convierta en un potencial criadero, ha sido uno de los
pilares primordiales para el cuidado de la salud de las y los michoacanos; así como para el
combate del vector.

Las autoridades sanitarias, exhortan a la población a no bajar la guardia en la
implementación de acciones preventivas, ya que durante esta temporada de lluvias se
potencializa la reproducción de mosco _Aedes Aegypti_, transmisor de estos padecimientos.

Michoacán se encuentra sin registro de defunciones por dengue, lo que lo mantiene por debajo
de la medida nacional en tasa de incidencia con 1.34 contra 3.35 puntos porcentuales,de acuerdo
a la información proporcionada por la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM),

Morena fortalece su estructura
en Michoacán con unidad y

organización de la
 militancia: Celis

- Morelia, Michoacán; 10 de julio del 2023*.- Juan Pablo Celis Silva, dirigente
estatal de Morena en Michoacán, encabezó la gira por los municipios de: La Piedad,
Zamora, Los Reyes y Jiquilpan, donde se unieron fuerzas en torno a la unidad y a la
defensa de la transformación.

“Seguimos realizando asambleas informativas en diferentes municipios del estado,
porque la militancia debe conocer de primera voz las tareas que está efectuando el
Comité Ejecutivo Estatal para defender a Michoacán y hacerle frente a la campaña
de desinformación de los conservadores”, mencionó Celis Silva.

Añadió, que la prioridad de Morena en Michoacán, es la cercanía con las bases y
la militancia, porque es donde radica la fuerza del movimiento que está regenerando
la vida pública del país.

“Este proyecto es del pueblo y para el pueblo, para asegurarnos que lo que hemos
logrado como gobierno dure muchos años y permita terminar con las desigualdades
que ocasionaron los gobiernos del pasado”, concluyó Juan Pablo Celis.

 Juan Pablo Celis Silva, dirigente estatal de Morena en Michoacán, encabezó la gira por los
municipios de: La Piedad, Zamora, Los Reyes y Jiquilpan, donde se unieron fuerzas en torno a
la unidad y a la defensa de la transformación.



Heroica Zitácuaro, Mich.,  Miércoles 12 de Julio de 2023 10www.laregionenlinea.com.mx

P. Ángel Espino García

Contemplando la Creación

UNA MIRADA AL
UNIVERSO Y A
SU AUTOR (57)

1.- Un día, al salir el sol, en la orilla
del lago, dos comadres, la garza y la
pata, comentaban las noticias del día.
Un cazador, detrás del tule, espiaba a
las dos. La pata vio al cazador y dijo a
la garza: vámonos de aquí pues
estamos en peligro. Un cazador nos está viendo. No tengas miedo comadre. Si nos
apunta, nos sumergimos y nos burlaremos de él, dijo la garza. El cazador preparó la
escopeta. Al momento, la pata levantó vuelo y se salvó, mientras la garza se reía del
cazador. El hombre disparó y la garza recibió el balazo, cayendo muerta. Fue víctima de
su soberbia.

2.- QUÉ DICE LA SANTA BIBLIA. “No te entusiasmes con hijos hermosos pero
inútiles, ni te alegres de tener hijos malvados. No te sientas contento, si no respetan al
Señor Dios. No confíes en que vivan mucho tiempo, ni creas que terminarán bien. Un
hombre prudente hace crecer una ciudad, pero un grupo de bandidos, la deja como un
desierto”. (Eclesiástico 16)

3.- ¿QUÉ HAY ENTRE UNAS ESTRELLAS Y OTRAS? El medio interestelar se
llama ISM, por sus siglas en inglés. Es el espacio de gas y polvo entre las estrellas. En
el ISM hay distintas regiones, que se caracterizan por sus diferencias en temperatura,
densidad y carga eléctrica. El 15 % de la materia visible en la Vía Láctea, es gas y polvo
interestelar. Ese polvo se compone de pequeños granos que contienen oxígeno, hielo,
silicio, carbono y hierro. El medio interestelar parece que está vacío, pero realmente en
el espacio, ningún lugar está vacío. Un 85% de las estrellas, forman parte de los Sistemas
Estelares Múltiples, y un 15% de la materia visible en la Vía Láctea, es gas y polvo
interestelar. Dice el Salmo 8: “Señor, Soberano nuestro, “Tu gloria se extiende más allá
de los cielos”.

Por primera vez en 15 años, Michoacán sin
paros ni tomas en escuelas

Morelia, Michoacán, 10 de julio de 2023.-
De manera histórica, en los últimos 15 años
Michoacán se encuentra sin paros, plantones
o suspensión de clases generalizada,
destacaron el gobernador, Alfredo Ramírez
Bedolla, y la secretaria de Educación, Gabriela
Molina Aguilar, en rueda de prensa.

"Esto es realmente relevante, porque
tiene un impacto en los estudiantes que no
se vieron afectados con algún paro
generalizado, reconocemos el gran trabajo de
las maestras y maestros", expresó el
mandatario.

La titular de la Secretaría de Educación
del Estado (SEE), hizo un recuento de los días

perdidos en años pasados, que fueron desde
cinco hasta 70, en al menos dos de ellos.

"Este es un logro histórico, le estamos
cumpliendo a los maestros y ellos muestran
su vocación en las aulas, gracias al liderazgo
del gobernador y al apoyo del Gobierno
Federal se garantizan los pagos puntuales de
bonos, prestaciones y salarios", señaló
Gabriela Molina.

Asimismo, destacó que este ciclo escolar
que está por culminar fue histórico por la
tarjetización que hoy es una realidad para el
99 por ciento de los trabajadores, la inversión
en materiales escolares e infraestructura que
suma 670 millones de pesos, el servicio del
ISSSTE que se activó para cerca de 5 mil
docentes jubilados, entre otras acciones que
ponen de manifiesto la rectoría de la
educación.

De manera histórica, en los últimos 15 años Michoacán se encuentra sin paros, plantones o
suspensión de clases generalizada, destacaron el gobernador, Alfredo Ramírez Bedolla, y la
secretaria de Educación, Gabriela Molina Aguilar, en rueda de prensa.

Garantiza SEE pago total a
magisterio el 30 de julio

Quincenas, vacaciones, bonos y retroactivo del incremento salarial.

Morelia, Michoacán, 11 de julio de 2023.- Con el compromiso de cumplir a las y
los docentes, la Secretaría de Educación del Estado (SEE) trabaja para que el 30 de
julio se paguen también las quincenas correspondientes al periodo vacacional, los
bonos de julio y el retroactivo del incremento salarial.

“Vamos de la mano con el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador,
para que haya justicia laboral, transparencia y ordenamiento de los procesos”, señaló
la secretaria de Educación, Gabriela Molina Aguilar.

Son más de 72 mil trabajadores de la educación que ahora reciben sus pagos en
tiempo y forma gracias al reordenamiento administrativo y medidas como es la
tarjetización, que ayuda a hacer frente a malas prácticas que por años afectaron al
sector.

Otra de las acciones que ayudan a garantizar los recursos es el apego a los
procesos de la Unidad Estatal del Sistema para la Carrera de los Maestros y las
Maestras (UESICAMM), como lo es el cambio de centro de trabajo, para tener
claridad en la movilidad docente y transparencia en el uso del recurso para la nómina.

En ese sentido, la autoridad educativa refrenda su compromiso con el magisterio,
y agradece el trabajo del mismo durante el ciclo escolar que está por terminar.

Con el compromiso de cumplir a las y los docentes, la Secretaría de Educación del Estado (SEE)
trabaja para que el 30 de julio se paguen también las quincenas correspondientes al periodo
vacacional, los bonos de julio y el retroactivo del incremento salarial.

$10.00 Ejemplar
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El consumo de carne de pollo y
ganado con antibióticos
representa una amenaza

para la salud
16 JUNIO 2023. Dr. Josep Mercola.-

resistencia a los antibióticos es una
amenaza para la salud sumamente
subestimada; se estima que 23 000
personas en los Estados Unidos mueren
cada año por infecciones resistentes a los
medicamentos, como las enfermedades de
transmisión sexual resistentes a los
medicamentos

La agricultura desempeña un papel
importante en esto; en los Estados Unidos
se utilizan 4 veces más antibióticos en el
ganado que en la medicina humana

Cuando los animales reciben
antibióticos, estos provocan un crecimiento
anormal al alterar su microbioma
intestinal. Durante el proceso, algunas de
esas bacterias intestinales se vuelven
resistentes a los antibióticos. La carne
contaminada puede convertirse en una
fuente de infecciones resistentes a los
medicamentos

Históricamente, los pollos eran
pequeñas aves escuálidas que nadie tenía
la intención de consumir de forma regular
como una comida principal. Los
antibióticos cambiaron esto, cuando se
descubrió que los medicamentos hacían
que las aves duplicaran su tamaño el doble
de rápido

El mejoramiento genético, la creación
de aves con pechugas de mayor tamaño,
y las directrices federales alimentarias que
exigían la reducción de la grasa saturada
en la carne de res, fomentaron el consumo
de pollo

??Por el Dr. Mercola
Maryn McKenna es periodista de

investigación e investigadora principal de
Periodismo de Investigación en la
Universidad de Brandeis, también es
autora de diversos libros relacionados con
la salud.

Su libro titulado “Big Chicken: The
Incredible Story of How Antibiotics
Created Modern Agriculture and Changed
the Way the World Eats” expone muchos
aspectos de la industria del pollo que la

mayoría de las personas ignora por
completo.

El libro surgió ante el interés en la
resistencia a los antibióticos, cuestión que
comenzó a investigar hace unos años.
Como señaló McKenna, la resistencia a
los antibióticos es una amenaza para la
salud muy subestimada, y aunque se
estima que 23 000 personas en los Estados
Unidos mueren cada año por infecciones
resistentes a los medicamentos, como las
ETS (enfermedades de transmisión
sexual) resistentes a los medicamentos,
el problema permanece ignorado en gran
medida.

A nivel mundial, se estima que el
número de muertes atribuidas a las
infecciones resistentes a los
medicamentos es de aproximadamente
700 000 por año, mientras que la situación
continuará empeorando.

La agricultura desempeña un papel
importante en esto; en los Estados Unidos
se utilizan 4 veces más antibióticos en el
ganado que en la medicina humana.

Por un lado, los científicos advierten
que debemos preservar y proteger los
antibióticos para que no pierdan su
eficacia y, por otro, la industria alimentaria
los utiliza para alimentar a los animales,
los cuales en su mayoría no están
enfermos. "Esa contradicción es lo que
me hizo emprender el camino que me
llevó a este libro," declaró McKenna.

Por: Tayde González Arias.

Arena Suelta

MALES DEL MUNDO
Los males que afectan el mundo

en su mayoría son notorios, pues
como la misma salud los atiendes hasta
que se presentan cada vez que parece
que la ciencia se aferra combatir
afecciones de salud y erradicar de los
lugares que los sufren o los pacientes
que los viven, aparecen nuevas cepas
más fuertes, más complicadas de
superar. Hace falta sin duda ir más
allá de la luz, y del sonido y aunque ya
se haya hecho seguir avanzando en
estos caminos.

El hambre como mal mundial
aqueja a prácticamente el mundo
entero aunque el África sea más
señalado América no ha superado, ni Europa u otros continentes, este es un
mal que pareciera al más puro estilo de las corrientes económicas recordar
que para que existan ricos se quiere haber un estómago vacío, esta es una
afección  que necesita voluntad desde lo más profundo del alma del que tiene
el dinero y el poder de capacitar en y para el desarrollo sostenible de las
familias que viven en este estado. Pues la hambruna a todas luces es triste,
denigra a la especie y reconecta con la existencia respecto a compartir.

De las enfermedades no hay tanto detrás de lo que a la luz se sabe, a pesar
de las teorías y comentarios que afirman haberse provocado o puesta en un
receptor humano, que los laboratorios en el mundo procuran la cura de los
cánceres, y los virus y bacterias que acaban con el organismo humano. Labores
titánicas y desde luego aplaudibles las de los científicos, médicos, enfermeras
y cuántos hombres y mujeres dedican tiempo, trabajo y vida por ayudar a la
permanencia del hábitat humana en el planeta.

Los males del alma sin en cambio, también viven en el ser humano que
parece aferrarse a tomar el camino contrario el buen vecino, del mejor hombre
y mujer que merezca la pena de vivir como buen cristiano, hablo del odio y el
rencor, de la mala entraña y de la mala fe, de las ganas pues de hacer el mal,
de buscar que el otro tropiece, del desquite y todo ese sentimiento que acerca
más al chivo o al becerro, que al padre o la madre con nombres y apellidos
paternos y maternos. Si bien es cierto que la propia ley nos otorga el derecho
a un nombre, a un padre o una madre, vamos, a una familia, lo cierto es que
debemos ganarnósla.

Ya tenemos lo suficiente para tener credenciales de identificación, y si
bien no escogimos la familia que tenemos lo que sí podemos hacer es ganárnosla
con buenos modos y costumbres, sin que por ningún motivo se diga que se es
malo o buena porque así se enseñó en la casa si no por decisión propia, si bien
es bueno tener ejemplos a seguir, mucho más es erigirse en un buen ciudadano
del mundo. Con los males que hay ya es suficiente no sea portador de ninguna
mala emoción y si de pronto es presa identifíquela y suspéndala.

No permita que la pereza llegue, antes actívese y vuélvase productivo, no
habrá la puerta a la depresión antes póstrese frente al espejo y mire lo grandioso
de la vida que permitió de ser producto de un acto que le convirtió en un
hombre y una mujer con una tarea en la vida. Supere el dolor con la felicidad,
confúndase con el bosque entre los pinos y con el agua del cielo, procure
alimentar su espíritu con la fe, y con el apoyo social. Coma y beba paz en su
interior y cosechará con los demás lo mismo.

No permita que lo males del mundo lo aquejan mucho menos que se queden
a vivir en usted, antes enfréntelos, busque ayuda si es necesario, tome el
tiempo que se ocupe, pero se deje vencer jamás, no se detenga siga, no se
aflija brote, no llore por aquel o aquella que no lo haría por ti ahórrese el
desamor y tenga de pilón que dar en todo momento; amor a la vida.

$10.00 Ejemplar
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Padre salva a sus dos hijas
tras volcar su camioneta e
incendiarse en la Siglo XXI

La Huacana, Mich.- 09 de julio de 2023.-El conductor de una camioneta, milagrosamente
logró salvar a sus dos menores hijas, luego de que la camioneta en la que viajaban se volcará
y ardiera en llamas, sobre la Autopista Siglo XXI.

El aparatoso accidente se registró la tarde de este domingo, en el tramo carretero Cuatro
Caminos - Las Cañas a la altura del kilómetro 178+700, donde terminó siniestrada camioneta
Ford Ecoesport, modelo 2010.

De inmediato el chófer de la unidad, identificado como Joel A., de 52 años, al ver que el
vehículo comenzaba a incendiarse, puso a salvo a las menores Maclovia y Aslhy A., de 13 y
10 años.

Algunos automovilistas al percatarse de la magnitud del accidente solicitaron el apoyo de
las corporaciones de auxilio, acudiendo los elementos de la Guardia Civil y Guardia Nacional,
quienes auxiliaron al adulto y las dos menores, confirmado que se encontraban bien, ya que
sólo presentaban algunos golpes.

La circulación fue cerrada al tránsito, mientras se realizaban las labores de auxilio.
Posteriormente, llegaron los bomberos que procedieron a apagar el fuego.

Los agentes de la Guardia Nacional realizaron los peritajes correspondientes y con apoyo
de una grúa el vehículo fue retirado del lugar, quedando libre la circulación.

Sanos y salvos, los turistas de
embarcación varada en el Lago

de Pátzcuaro
- La lancha "Nora" perdió el curso durante una tormenta y densa niebla.

Pátzcuaro, Mich.- 10 de julio del 2023.- Crisis nerviosa sufrieron algunos turistas que
disfrutaban de un paseo en lancha en el Lago de Pátzcuaro, esto cuando quedaron atrapados
entre una tormenta y una densa niebla.

De acuerdo con un video difundido a través de redes sociales, la tarde de este domingo,
la embarcación perdió el curso durante la intensa lluvia y la visibilidad era prácticamente nula,
así que los ocupantes solicitaron ayuda.

Al enterarse, las autoridades policiales y de rescate de inmediato atendieron la situación
y auxiliaron a los tripulantes de la citada embarcación "Nora" para llegar al puerto. Por fortuna
no hubo personas lesionadas y todo quedó en un susto.

Mueren 2 de los 6 heridos del
accidente múltiple registrado

en la Morelia-Pátzcuaro
 - Estadounidenses, los ahora finados, informaron fuentes allegadas a

las autoridades policiales.

Morelia, Mich.- 11 de julio del 2023.- Lamentablemente fallecieron dos de las
seis personas lesionadas en el choque vehicular múltiple que se registró durante la
noche de ayer lunes sobre la carretera Morelia-Pátzcuaro, trascendió en el trabajo
periodístico.

De acuerdo con fuentes allegadas al tema, los ahora finados respondían a los
nombres de Jefreey y Jaqueline, ambos de aproximadamente 25 años de edad y
de nacionalidad estadounidense; uno de ellos pereció en el Hospital Civil y el otro
en el nosocomio privado Star Médica.

Cabe recordar que el mencionado percance sucedió sobre el kilómetro 5.5 de
la citada vialidad, frente al Auto Hotel El Faro, ubicado en la colonia Emiliano
Zapata de la Tenencia Morelos.

Entre los transportes involucrados están una camioneta, dos automóviles y un
tráiler. Se supo que uno de los automotores volcó y otro se estrelló contra un muro
de contención central.

En el sitio de los hechos se presentaron rescatistas de la Coordinación Estatal
de Protección Civil Michoacán (CEPCM) y de otras corporaciones, quienes
auxiliaron a los heridos y los llevaron a distintos hospitales. Horas después, murieron
los citados jóvenes. Los especialistas de la Unidad de Atención Inmediata,
dependientes de la Fiscalía General del Estado (FGE) se encargaron de emprender
las investigaciones respectivas.


